

FORMATION «TESTING THÉRAPIE»

Weekend des 25 et 26 Mai 2024

Venez apprendre à tester !

Une méthode pour soulager bien des maux



Apprenez à tester :
vos dents
vos médicaments
vos prothèses
vos cheveux
votre état émotionnel
vos huiles essentielles
vos bijoux
vos pierres
votre homéopathie
vos cicatrices
etc.

Sur la base de la posturologie (test d'amplitude des mouvements articulaires), « Apprendre à tester » est une technique qui s'appuie sur la tonicité des muscles pour identifier les blocages du corps. Elle permet de reconnaître les intolérances électromagnétiques où qu'elles se trouvent (en bouche ou ailleurs), à tester la compatibilité des matières et à apprendre à lire les tensions toniques induites par différentes sources de pollution.

Profil des stagiaires

Ouvert à toute personne et plus particulièrement :

- Aux personnes sensibles aux ondes (Electrohypersensibles de niveau modéré, le lieu est isolé, en zone grise)
- Aux personnes chimicosensibles (MCS)
- Aux personnes fibromyalgiques
- Aux thérapeutes : naturopathe, ostéopathe etc.

Nombre de participants : entre 30 à 40 personnes

Équipe pédagogique

- **Dr Gérard DIEUZAIDE** / Chirurgien-dentiste – posturologue, conférencier, diplômé universitaire de posturologie et d'implantologie.

Le docteur Gérard Dieuzaide est un praticien exemplaire qui soigne une catégorie de personnes pour lesquels les thérapeutiques utilisées jusqu'ici n'étaient pas efficaces. Il a développé une technique de détection des intolérances aux matériels prothétiques implantés dans la denture et sur le corps.

Le comité médico-scientifique d'AZB a pu apprécier la pertinence de cette approche auprès des personnes EHS-MCS.

- **Marie-Noëlle BOLLINGER** / AZB - Chef de Projet : Gestion du stage
- **Des membres du C.A. D'AZB**

Les objectifs du stage

- 1 : Connaître les intolérances et les comprendre
- 2 : Détecter les intolérances et améliorer sa qualité de vie
- 3 : Vérifier les acquis et échanger

Dates

Week-end de 2 jours :
du 25 au 26 Mai 2024

Samedi 10h-18h

Dimanche 9h30-16h

possibilité d'arriver le vendredi soir

Lieu

Le Domaine de la Chapelle
04300 SIGONCE

Tél. : 33 (0)4 92 75 83 16

www.domaine-la-chapelle.com

Tarifs

Réservation pour le stage :
contact AZB

- Le stage : 215 €/pers/2 jours
- Le stage «adhérent AZB

2024» : 195 €/pers/2 jours

(La prestation du Dr Gérard DIEUZAIDE est offerte en soutien à AZB)

Frais d'hébergement et repas :

Plusieurs formules sont proposées sur le bulletin d'inscription.

Inscriptions et renseignements :

associationzonesblanches@gmail.com



« L'intelligence du corps »

Apprendre à tester, le corps ne ment pas.

Nous sommes tous électrosensibles et se protéger des ondes environnementales, wifi, téléphones, Linky, est une nécessité que de plus en plus de personnes ont comprise. Pourtant cela est loin d'être suffisant. Qui pense à notre plus proche environnement, c'est-à-dire à ce que nous avons sur nous ou dans nous et que l'on appelle les facteurs de susceptibilité.

Heisenberg, Prix Nobel de physique, un des fondateurs de la physique quantique, a établi qu'aucune particule n'est au repos. L'infiniment petit ne connaît pas la stabilité, il existe dans un tourbillon de particules subatomiques. Chaque fois qu'un électron ou un neutron disparaît, l'atome émet un rayonnement électromagnétique. Fondamentalement instable, toute matière émet une onde, de sorte que son énergie se crée et se désagrège en permanence. Toute matière émet un rayonnement et les caractéristiques physiques de ce rayonnement (fréquence et longueur d'onde) sont propres à chaque matière émettrice. Tester consiste à lire sur notre corps l'effet de ces rencontres, de cette interaction, sur nos organismes. Celui des ondes environnementales mais aussi celui des signaux électromagnétiques de quelque nature qu'ils soient, provenant de notre plus proche environnement, c'est-à-dire de ce que nous avons sur nous ou dans nous. C'est une formidable ouverture à une approche différente de la prévention et des soins prodigués aux « usagers de la santé ».

Il existe des personnes qui voient leurs vies gâchées parce qu'elles sont particulièrement sensibles à certains signaux électromagnétiques, quasiment insignifiants, ayant des origines qu'elles n'auraient jamais pu soupçonner. Savoir tester donne à chacun les moyens de mieux se connaître, de mieux se comprendre. Être indépendant, architecte de sa santé, libre de ses choix est une question de dignité humaine. Ne pas dépendre, ou le moins possible, des diagnostics et des décisions des acteurs du monde médical, savoir se prendre en main, savoir questionner son corps, nous paraît être la condition indispensable pour une meilleure santé. Une culture de base et un peu de bon sens y suffise. C'est le but de cette formation. Vous ne serez plus comme avant.

Cette formation est particulièrement indiquée pour les personnes Chimicosensibles, fibromyalgiques, électrosensibles, présentant des troubles musculo-squelettiques, cervicalgies, lombalgies, douleurs musculaires, des hyperalgies des épaules, douleurs articulaires, acouphènes, ou de la fatigue chronique. Elle peut permettre aux thérapeutes, de quelque nature qu'ils soient, naturopathes, nutritionnistes, psychologues, ostéopathes, médecins, d'ouvrir de nouvelles pistes de soins.

Les personnes repartent avec des outils simples qu'elles vont être capable de tester sur elles-mêmes et leurs proches.

Les livres du Dr Gérard DIEUZAIDE :

- Libérez- vous de ces matières parasites : Une méthode complète pour tester son électrosensibilité, éd. Guy Trédaniel éditeur, 2011.(Préface Dr Yvan Prat)
- Les Maladies des ondes : comment s'en préserver, éd. Dangles, 2014. (Préface de prof. Dominique Belpomme et professeur Henri Joyeux)
- Et si ça venait des dents?, éd. Dangles, 2018. (Préface de prof Marc Henry)
- Testing thérapie, éd. Dangles, 2019.
- Et si ça venait des ondes, éd.Dangles (Préface de René Olivier)

Il a participé au film documentaire, long-métrage, «Les Sacrifiés Des Ondes » avec le professeur Luc Montagnier (prix Nobel), le professeur Dominique Belpomme et autres spécialistes ... (Réalisateur, Jean-Yves Bilien.).

En savoir plus sur le «Domaine de la Chapelle»

Le Domaine la Chapelle de 70 hectares se trouve à 7 km de Forcalquier, ce gîte de séjour classé épis nous accueille dans un cadre chaleureux et familial dans 3 bâtisses situées en pleine campagne, dans le département des Alpes de Haute-Provence. Le lieu est idéal pour les personnes sensibles aux ondes car il est en zone grise (dont certaines parties «blanches») et les propriétaires sont bienveillants, ils acceptent de couper le wifi pendant le séjour. A disposition, une salle de séminaire pour réunion, et une piscine - Restauration traditionnelle, aux saveurs Provençales, faite maison, avec des légumes bio.